
VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 20 SETTEMBRE  2016 
 

Presenti : Manzocchi Roberto, Tammi Maria, Cereda Emanuele, Nava Diana, Ratti Adelio, Morandi 

                Mattia, Panzeri Enrica, Casati Barbara. 

Assenti :  Gilardi Carla, Valsecchi Gianmaria, Pierpaoli Giuseppe,  

Alle ore 21.00 l’assessore Nava Diana da inizio alla riunione. 

Prima dell’incontro con i collaboratori è giusto confrontarci su cosa c’è stato di positivo in questa 25esima  
edizione della festa. 

Punto di ristoro al lago , Cereda fa notare che purtroppo la posizione è troppo lontana dalla festa e questo è 
penalizzante, per il prossimo anno occorre trovare un'altra soluzione. 

Occorre rivedere anche i “mezzi” punti di ristoro, perché giusto far degustare i propri prodotti e venderli ma la 
cosa deve finire lì. 

Molto positiva l’esperienza con i giochi di una volta in villa pozzi anche se il costo è stato un po’ elevato; 
molto apprezzata l’apertura degli orti del curat, serviva però un illuminazione migliore ,anche in curt del 
berghem l’illuminazione era carente soprattutto all’ingresso, e a questo  proposito discutendo sui costi della 
festa ci si accorge che la spesa più corposa è quella dell’elettricista. Forse dobbiamo ripensare se deve 
essere il comune a dare la corrente a tutti , specialmente ai punti di ristoro.  

Ratti si è dichiarato contrario a questi spettacoli di falconeria di tipo medioevale  che sono diseducativi, 
specie per i giovani. Gli animali selvatici vanno lasciati in libertà nel loro ambiente naturale e non legati a una 
catena e fatti volare a comando dall'uomo. Per cui chiede che non vengano più inseriti nel programma della 
festa delle corti.  

Anche l’utilizzo della protezione civile è da ripensare magari chiedendo il coordinamento con gli altri gruppi 
comunali vista l’esperienza della gara di nascondino a Consonno. 

Le visite guidate sono andate molto bene . 

Alcuni punti  hanno un po’ esagerato con gli striscioni pubblicitari. 

Abbiamo notato che le balle di fieno sono molto pratiche per arredare ,è un suggerimento che potremmo 
dare l’anno prossimo per abbellire le corti. 

Ci siamo accorti di  parecchi errori nel libretto , il prossimo anno sarebbe meglio controllare prima di 
stamparlo. 

Mattia e Diana fanno notare ancora una volta che la raccolta e conservazione delle donazioni deve avvenire 
con modalità differenti da quelle fino ad oggi impiegate per evitare eventuali spiacevoli situazioni a tutti i 
soggetti coinvolti pertanto auspica la creazione di un'associazione ad hoc che si occupi di conservare le 
donazioni su conto corrente dedicato e di acquistare i libri o altro materiale da donare alla biblioteca 

Non essendo tutti pienamente d'accordo la riflessione su questa questione sarà ripresa successivamente. 

La riunione con i collaboratori è fissata per mercoledì 5 ottobre alle 21.     

Alle ore 22.30 termina la riunione. 

 Il presidente          Il segretario 

Adelio Ratti                       Roberto Manzocchi 


